

24.08.12 Burg Wilhelmstein Würselen Kurt Krömer Der nackte Wahnsinn	
31.08.12 Stadthalle Alsdorf Tango Puro Argentino Tango, Rhythmus und Tanz aus Argentinien	
02.+03.10.12 Arena Kreis Düren Shadowland Das Original aus „Wetten, Dass...?“	
03.10.12 Audimax Aachen Hannes Wader Konzert 2012	
21.10.12 Stadthalle Alsdorf Ekel Alfred Satirische Kult-Komödie von Wolfgang Menge	
27.10.12 Stadthalle Alsdorf Jürgen Becker Der Künstler ist anwesend	
Alle weiteren Termine, Infos & Tickets online buchen: www.meyer-konzerte.de	

Die schönsten Leserfotos – S. 22

SUPER

Mittwoch

04.11.12 Eurogress Aachen Atze Schröder Schmerzfrei	
15.11.12 Stadthalle Alsdorf Ralf Schmitz Zusatzermin: Schmitzpiepe	
17.11.12 Arena Kreis Düren Ina Müller Auf Tour 2012	
23.11.12 Stadthalle Alsdorf Dave Davis Live & in Farbe	
30.11.12 Eurogress Aachen Kaya Yanar All inclusive	
01.12.12 Stadthalle Alsdorf Konrad Beikirch Schön ist es auch anderswo	
Alle weiteren Termine, Infos & Tickets online buchen: www.meyer-konzerte.de	

33. Jahrgang · Nr. 27/2012 ·

Mittwoch, 4. Juli 2012

Ausgabe: ST-370

Auf zum Flohmarkt

Stolberg. Im Rahmen des großen Ferienabschlussfestes am Samstag, 18. August, findet auf dem Schulgelände der Propst-Grüber-Schule und auf dem Gelände des Familienzentrums „Auf der Liester“ ab 10 Uhr der große Stolberger Kinderflohmarkt statt. Hier können Spielzeug, Kinderbücher und Kinderkleidung zum Verkauf angeboten werden. Die Teilnahme ist kostenlos. Aufbau ist um 9 Uhr. Anmeldung und Informationen gibt es beim Amt für Kinder, Jugend, Familie, Soziales und Wohnen, Frau Bergmann, montags bis donnerstags vormittags unter der Rufnummer 02402/13326 oder per E-Mail: ulrike.bergmann@stolberg.de

Apropos

Es freut uns sehr, dass die Wasserballer des SSV den Aufstieg in die Oberliga geschafft haben. Hinter der Bundesligamannschaft von Köln ist der SSV nun die am höchsten spielende Mannschaft im gesamten Kölner Raum. Mehr zum Aufstieg auf Seite 5.

Es ärgert uns, dass der Sommer nur ab und zu um die Ecke blinzelt, aber noch immer nicht richtig hervorkommen will. Bleibt nur zu hoffen, dass es nun mal ein paar Tage am Stück warm ist.

Wetter



Neben Sonnenschein erwarten uns in den nächsten Tagen auch einzelne Gewitter und Regenschauer. Die Temperaturen klettern auf bis zu 26°.

Ab in den Wilden Westen!

Copper City Pioneers feiern kommendes Wochenende das Country- & Music Festival

Stolberg. Die wunderschönen Kleider der Frauen schwingen locker über die Tanzfläche, die Männer in Cowboystiefeln – oft Daumen am Gürtel – drehen die Frauen, präsentieren sie. Dann stellen sie sich in einer Reihe auf, tanzen voreinander und finden wieder zu Paaren zusammen...

Line Dance nennt sich der coole Tanz, den die Copper City Pioneers zu Country-Musik tanzen. Auf den ersten Blick sieht es nicht anstrengend und kompliziert aus, aber es gibt 25.000 verschiedene Line-Tänze, jeder Tanz hat bis zu 64 Schritte und immer eine eigene Choreografie. Das Ungeöhnliche an dem Tanz, die Bewegung in der Gruppe sei es, was den Reiz ausmache, so Karl-Heinz Krüger vom Vorstand des Vereins. Den Reiz mache für viele „Pioneers“ aber auch das Original-Western-Outfits aus. Ob Trapper, Ran-



Ungeübte wird es geben und natürlich Tanz-Workshop. Ein Messer- und Scherenschleifer zeigt ebenfalls seine Kunst. Alles in Allem können sich die Besucher auf ein fröhliches Familienfest mit toller Musik freuen. Die Feierlichkeiten finden auf der Ranch statt, die etwas versteckt im Wald an der Werkstraße 74 zwischen

Zweifall und Mulartshütte liegt. Es handelt sich um ein riesiges Gelände von 8000 Quadratmetern, auf dem die Pioneers in eigener Arbeit zwei Saloons – einen großen und einen kleineren – errichtet haben. Kinder können hier also nach Herzenslust toben. Eine große Feuerstelle und ein Planwagen runden das Bild ab und machen das entspannte „Wild-West-Feeling“ perfekt. (ju)

oder kaufen sie in speziellen Geschäften. Die wenigsten seien aber reine Hobbyisten, der Tanz steht im Mittelpunkt, sagt Karl-Heinz Krüger. Auf ihre Outfits sind die Vereinsmitglieder aber richtig stolz. Schön sei die Stimmung, wenn alle zusammen bei Feierlichkeiten in Originalmontur am Feuer sitzen. Dieses Erlebnis können am kommenden Wochenende Samstag, 7.

Juli, und Sonntag, 8. Juli, Nicht-Vereinsmitglieder teilen. Dann veranstalten die Pioneers das Country- & Music Festival. Am Samstag geht es um 17 Uhr los. Es spielen die Bands White Falcon und Jill Fisher. Mit Wild-West-Essen und natürlich kühlen Getränken kann „open end“ gefeiert werden. Am Sonntag spielt die Country-Band „Route 66“ für alle Gäste, die ab 10 Uhr zu einem deftigen Westernfrühstück eingeladen sind. An beiden Tagen sind Verkaufsstände mit „Wild-West-Angeboten“ wie Schmock vor Ort. Bogen-schießen für Geübte und

i Infos zur Anfahrt, dem Festival und der Möglichkeit, das Gelände zu mieten auf der Website: www.copper-city-pioneers.com

Anerkennung der Bürgerstiftung rückt näher

Stolberg. Auf 82 Gründungstifter ist die Bürgerstiftung Stolberg beim dritten Treffen angewachsen und damit auch das Stiftungskapital auf 57.000 Euro. Notwendig für die staatliche Anerkennung wäre ein Stiftungskapital von 50.000 Euro gewesen. So steht der Anerkennung der Bürgerstiftung Stol-

berg eigentlich nichts mehr im Weg. Denn auch die Satzung wurde nun von den Gründungstiftern angenommen sowie die Gremien Stiftungsrat und Vorstand einstimmig gewählt. Das dritte Gremium ist das Stiftungsforum in dem jeder Stifter lebenslang Stimmrecht hat. Den Vorstand bilden nun Alice Bongard, Alfred

Oswald, Hans-Josef Siebertz und Albert Willems. Zusätzlich wurde ein Fachausschuss eingerichtet. Da die Bezirksregierung Köln schon an der Ausarbeitung der Satzung beteiligt war und diese auch die Anerkennung der Stiftung vornehmen muss, könne zuversichtlich mit einer Anerkennung im Herbst

gerechnet werden. Die Bürgerstiftung lebt von Spenden oder Nachlässen. Die Stifter entscheiden, welches gemeinnützige Projekt unterstützt wird. Dabei sollen alle Themenbereiche abgedeckt werden von Bildung über Sport, Kunst bis zur Gesundheitspflege und interkulturellem Zu-

sammenleben. Wenn die Bezirksregierung dann ihr OK erteilt hat, soll im evangelischen Gemeindezentrum Mühle eine Gründungsveranstaltung erfolgen. Wer weitere Informationen zur Bürgerstiftung erhalten möchte kann dies unter www.buergerstiftung-stolberg.de oder 02402/24737. (ju)